
Ata da reunião da 1ª Câmara do Conselho de Ensino, Pesquisa e Extensão da Universidade 1 
Federal do Paraná, realizada em 8 de maio de 2009. 2 
Aos oito dias do mês de maio do ano dois mil e nove, às nove horas e trinta minutos, na sala do 3 
Conselho Universitário, reuniu-se a Primeira Câmara do Conselho de Ensino, Pesquisa e Extensão 4 
sob a presidência do Conselheiro Nelson Luís da Costa Dias. Presentes os Conselheiros Titulares 5 
Luiz Carlos Baeta Vieira, Maria Augusta Bolsanello, Daniel Ikenaga, Ângelo Ricardo de Andrade 6 
Menegatti, Sergio Said Staut Júnior e Verônica Branco. Presente ainda o representante da Pró-7 
Reitoria de Graduação Professor Robson Tadeu Bolzon. Foram justificadas ausências das 8 
conselheiras Eneida Desiree Salgado e Ana Maria Muratori. Havendo quorum, o Senhor Presidente 9 
declarou aberta a sessão, colocando em análise e votação a ata da reunião realizada em 3 de abril de 10 
2009, a qual foi aprovada por unanimidade. Nos informes O Presidente apresentou a Conselheira 11 
Verônica Branco, nova representante suplente do Setor de Educação, a qual recebeu votos de boas 12 
vindas. Por solicitação dos senhores conselheiros Angelo Ricardo de Andrade Menegatti, Sergio 13 
Said Staut Júnior e Nelson Luis da Costa Dias, foram retirados de pauta os processos nºs 14 
068629/2009-25, 064866/2009-17 e 056062/2008-63. Após, seguiu-se a ordem normal para os 15 
demais itens. Ordem do dia: 01) Processo nº 063868/2009-99 – Solicita informações acerca das 16 

vagas disponibilizadas para o curso de História – Defensoria Pública da União – Núcleo de 17 
Curitiba . O conselheiro relator Sérgio Said Staut Júnior exarou parecer favorável a solicitação 18 
realizada. Após o relato houve um longo debate. Posto em votação o mesmo foi aprovado por 19 
unanimidade de votos pelos presentes. 02) Processo nº 060780/2009-15 – Alteração da Resolução 20 
73/2008-CEPE – Registro Acadêmico Simultâneo (homologação). O conselheiro Nelson Luís da 21 
Costa Dias exarou parecer favorável à homologação. Em votação o mesmo foi aprovado por 22 
unanimidade de votos pelos presentes. Encerrada a pauta e nada mais havendo a tratar a Presidente 23 
agradeceu a presença de todos e declarou encerrada a sessão, da qual eu, Emilia Dias Barreto, 24 
Secretária ad hoc, lavrei a presente ata. 25 


